

# RILIS NASIONAL

## Polsek Kadupandak Laksanakan Giat Gatur Lalu Lintas dan Pelayanan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](http://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Sep 19, 2024 - 10:55



**Polres Cianjur** – Pada hari Kamis, 19 September 2024, Polsek Kadupandak di bawah kepemimpinan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) dan pelayanan masyarakat. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu H. Yulizar, Kanit Samapta Polsek Kadupandak, dengan tujuan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas serta memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

Gatur Lalin dilakukan di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Selain mengatur lalu lintas, petugas juga memberikan edukasi kepada pengendara mengenai pentingnya keselamatan di jalan serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas.

Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya di bidang lalu lintas. "Kami akan terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama di area yang rawan kemacetan dan kecelakaan, agar tercipta keamanan dan ketertiban di jalan raya," ujarnya.

Aiptu H. Yulizar, yang memimpin kegiatan tersebut, menambahkan, "Kami tidak hanya fokus pada pengaturan lalu lintas, tetapi juga memberikan pelayanan langsung kepada masyarakat yang membutuhkan bantuan di jalan. Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat merasa lebih nyaman dan tertib dalam berlalu lintas."

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Kadupandak, juga mengimbau agar masyarakat senantiasa disiplin dan berhati-hati dalam berkendara. "Keselamatan di jalan adalah tanggung jawab bersama. Kami akan terus hadir untuk menjaga ketertiban dan memberikan pelayanan terbaik bagi warga," tutup AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.